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【香港商報訊】記者周偉立報道：2023至24年
度財政預算案即將發表，香港研究協會(港研)早前
調查發現市民對 「派糖」規模期望轉趨審慎，惟低
收入家庭人士仍多盼加碼，八成半市民冀有電費補
貼，也有八成盼望當局會派發消費券。

港研總監蘇暢、總幹事吳偉民及高級研究主任黎
文杰昨日公布調查結果。該調查於1月26日至2月
8日以全港隨機抽樣電話訪問1073名市民。

調查發現，若預算案推出一次性 「派糖」措施，
三成八受訪者表示相關的總開支應較去年 「維持不
變」，比例創調查以來新高；表示應該 「增加」的
佔三成七，比例按年顯著下跌兩成四；而表示 「減
少」的佔一成九，比例同創調查以來新高。結果反
映市民對預算案 「派糖」規模的期望轉趨審慎。

對於預算案應否推出各項 「派糖」措施，有最多

受訪者認為應該推出 「電費補貼」（85%），較上
年度同類調查升半成，其餘依次為 「發放電子消費
券」（80%）、 「退稅」（75%）、 「增加免稅
額」（74%）、 「寬免差餉地租」（72%）、 「向
申領各類津貼的人士發放額外款項」（69%）及
「公屋免租」（63%）。
若預算案發放電子消費券，四成受訪者表示金額

與上年度的一萬元相比應 「維持不變」，表示 「增
加」的佔三成六，而表示 「減少」的佔兩成。

港研促推措施助基層
港研總結指，本港目前已取消大部分防疫措施，

並恢復與內地正常通關，正式步入 「後疫情時
代」。雖然市民整體對預算案 「派糖」規模的期望
轉趨審慎，惟較低收入家庭人士對 「派糖」加碼的
訴求仍然強烈。港研促請財政司司長在制訂預算案
時除了謀劃香港未來長遠發展外，亦要推出針對性

措施，協助
基層市民渡
過難關，為
進一步推動
香港經濟民
生復蘇提供
有利條件。

【香港商報訊】記者林駿強報道：港區省級政協委
員聯誼會昨日舉行癸卯年春茗，中聯辦副主任尹宗
華、協調部部長朱文等蒞臨出席儀式。春茗由港區省
級政協委員聯誼會秘書長英煒主持。

聯誼會主席鄭翔玲、會長施榮懷、創會主席戴德
豐、永遠名譽主席陳清霞、永遠名譽會長譚錦球，常
務副會長李德麟、朱銘泉，名譽會長曹其東，副會長
王少華、王明凡、王嘉恩、吳輝體、李耀新、林潞、
施榮恆、徐莉、馬浩文、馬忠禮、張心瑜、莊哲猛、
謝俊明，副秘書長張佐姣、劉娟，司庫陳端亮、基金
名譽會長趙青、副主席鄭建好，該會主任、召集人以
及全國政協委員、全國人大代表、委員近 300 人出
席。

組義工隊派防疫物資助基層
尹宗華致辭時表揚了聯誼會在疫情期間的傑出貢

獻，特別是成立義工隊組織委員為香港基層市民派發
防疫物資。他希望聯誼會能夠積極貫徹習主席講話精
神以及二十大會議精神，發揮愛國愛港力量中的鐵軍
作用，積極落實 「一國兩制」，促進香港與內地交流
發展。

尹宗華希望政協委員團結一心，做好四個全力，一
是全力貫徹落實中央重大舉措，忠誠維護國家主權安
全及發展利益；二是全力支持行政長官及特區政府依
法施政，進一步發揮優勢，增強香港自己的發展動
能，維護社會穩定；三是全力支持愛國愛港力量進一
步發展、壯大，促進香港人心回歸，鞏固香港 「一國
兩制」行穩致遠；四是全力做好、用好香港的獨特優
勢及地位，抓緊機遇，積極作為，深入推進香港與內
地交流，推動香港更好地融入國家發展大局。

鄭翔玲致辭時提到，聯誼會將積極貫徹落實習主席
講話精神，繼續做好內地與香港的紐帶和橋樑作用，
組織訪問團前往內地交流。

施榮懷致辭時簡述了聯誼會近期工作，其中包括特
別提及新一屆特區政府上任之後，聯誼會隨即與14位
特區政府司局長陸續開展交流座談，為政協委員了解
特區政府、政策並建言獻策等提供了機會。

【香港商報訊】記者唐信恒報道：消委會去年8至
9月從主要零售點搜集十款黑木耳、九款白背木耳和
九款雪耳樣本，檢測六種金屬污染物（總砷、鎘、
鉻、鉛、總汞和銻）、除害劑殘餘和兩種防腐劑，包
括苯甲酸和二氧化硫的含量，結果顯示12款樣本驗
出至少一種除害劑，全部樣本均檢出總砷與鉛，全部
黑木耳與雪耳同時檢出鎘，前者更檢出鉻，惟所有檢
出量均遠低於相關規則上限，正常食用情況下，應不
會對健康造成不良影響。

正常食用應無損健康
消委會指，白背木耳平均膳食纖維總含量最高，每

100克含量為70.7克，黑木耳與雪耳則不相伯仲，每
100克含量分別是58.3克和58.6克，食用一份10克，
即為一碗容量為250毫升至300毫升，膳食纖維總含
量最高的白背木耳樣本，已佔青少年及成人膳食纖維
每日建議最少攝取量約 30%。三類耳類食用菌均為

「高」非水溶性纖維，白背木耳類含量最高，平均含
65.1 克，其次是黑木耳有 54.9 克，雪耳類則有 47.5
克，有便秘問題人士可進食適量白背木耳以紓緩情
況。

在雪耳類樣本中，有八款分別驗出四種除害劑殘
餘，其中一款樣本檢出四種除害劑殘餘，當中檢出
的阿維菌素 B1a 殘餘量為每公斤 0.29 毫克，達除害
劑規例中有關標準的最高限量，但以一名體重60公
斤的成年人為例，按照聯合國糧農組織和世衛農藥
殘留聯合會議訂定的攝取量計算，要每日進食約 21
碗才會對健康構成風險。另有兩款樣本驗出二氧化
硫。

此外，乾製耳類食用菌烹煮前需要先浸泡，但時間
不宜過長，一般不應超過兩小時，否則應該放入雪櫃
浸泡，以免受椰毒伯克霍爾德氏菌污染，產生米酵菌
酸引致中毒，情況嚴重者可引致肝功能異常甚至死
亡，在雪櫃存放超過三天的剩菜都應棄掉。

抽濕量未達標或需停售
消委會表示，機電署已安排第三方獨立實驗室進行

監察測試，發現上述兩款抽濕機在標準測試環境：即
26.7度及相對濕度60%下，其聲稱抽濕量未能符合強
制性標籤計劃規定，署方正根據產品能源標籤實務守
則的要求進行進一步測試，如發現產品不符計劃要
求，會刪除有關型號參考編號，該型號將不可在港供
應。

據上述其中一款抽濕機的說明書指示，在正常操作
下不用安裝過濾器，相關過濾器為隨機附送贈品，消
委會研究及試驗小組主席譚鳳儀相信，大部分消費者
更加會因為過濾器是贈品而使用，導致抽濕量與預期
有差別，而到底是否使用過濾器，須視乎消費者個人
需求，例如需要較乾淨室內空氣時，消費者要有知情
權，廠商亦需提供確實無誤資訊予消費者選擇。

此外，有六款抽濕機的每日抽濕量，比產品聲稱數
值低0.6%至5.3%，全部樣本於標準環境下聲稱每日的
額定抽濕量由8.5升至18升。而於廠商慣用環境下：
即30度及相對濕度80%聲稱每日的額定抽濕量則由14
升至30升。

至於耗電量方面，假如樣本每年使用90日並每次使
用五小時，以每度電兩元計算，14款樣本所需電費為
146至260元不等。

去年接71宗投訴升逾四倍
消委會又提到，去年接獲71宗涉及抽濕機的投訴，

較前年急升逾四倍。消委會總幹事黃鳳嫺解釋是受送
貨延誤(26宗)、貨品質素(22宗)和維修保養問題(9宗)
導致，當中問題包括預期一周送達但超過一個月都未
運抵，新買機器發熱、未能抽濕，經多次維修後未能
解決和不可換機，以及很難聯絡維修人員，人員即使

上門，態度很差和馬虎了事
等。

消委會續指，過去多次促
請抽濕機廠商，不應採用不
能反映實際使用情況的測試
環境下量得的數值，但情況
至今未有改善。消委會提
醒，消費者若居住面積較大或環境較潮濕，可選購抽
濕量較高和抽濕速度較快型號、乾衣時切勿將衣服遮
蓋抽濕機的出入風口，亦切勿將未完全扭乾的衣服放

置在抽濕機的上方，同時要避免無人看管或晚上睡覺
時使用抽濕機，若不使用應關掉電源，既省電又安
全。

【香港商報訊】記者姚一鶴、戴合聲報道：行政長
官李家超昨日與海南省委書記沈曉明會面，就深化瓊
港合作交換意見，李家超期望瓊港兩地的青年交流可
以重新啟動。他提及瓊港雙方於 2021 年達成合作意
向，推出專題實習計劃，讓香港青年到中國科學院空
天信息創新研究院海南研究院實習，他期待計劃能於
今年內啟動，讓港青多了解海南省的最新發展。

李家超歡迎沈曉明率領代表團訪港。他表示，瓊港
關係一向十分密切，兩地人流、物流和資金流往來頻
繁，尤其在經貿方面，不少港資企業在海南省開展業
務，香港亦一直是海南省最大的外資來源地。

拓港專業服務人才發展
李家超表示香港在會計、金融、法律、創科等專業

服務範疇擁有大量優秀人才，可以為海南自由貿易港
的發展作出貢獻，使瓊港互惠互利，創造雙贏。他歡
迎海南省人民政府擬出台的《海南自由貿易港向香港
開放專業服務市場十條措施》，將為香港專業服務業
人才開拓市場，提供更廣闊的發展空間。他鼓勵香港
專業服務界充分把握在海南發展的難得機遇。

政制及內地事務局局長曾國和行政長官辦公室主
任葉文娟亦有出席會面。

另外，海南自由貿易港推介會昨日在香港會議展覽
中心舉行，全國政協副主席梁振英及海南省委書記沈
曉明擔任主禮嘉賓。

期建瓊港經濟合作示範區
梁振英致辭說，過去三年雙方共同努力，解決了部

分 「相互不知道」的問題，瓊港雙方對對方的功能作
用和所需所長，有了更全面更深入了解。隨香港與
內地全面通關，瓊港合作料將出現爆發性正向及正面
發展。他呼籲香港專業界抓住海南 「大開放、大發
展」的難得機遇，為業界開拓市場，為香港走出去和
海南的高質量發展添柴加油。

沈曉明表示，海南重視與香港合作，希望兩地越走
越近、越走越親。他認為，兩地可以從五方面多合
作，包括合作發展拓展旅遊市場、專業服務業合作、
醫療健康合作、青年創新創業，以及建設瓊港經濟合
作發展示範區。

稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/破產申請

公司及個人稅務申報和策劃

成立本地，海外及BVI公司

成立中國公司或辦事處

年報及公司秘書服務

會計理帳/年結核數

商標註冊

BUT  DO  YEUNG  C. P. A. LIMITED

畢杜楊會計師行有限公司

地址 ：香港皇后大道中340號
　　　 華秦國際大廈18樓

 ：(852)2581 2828電話
 ：(852)2581 2818傳真
 ：enquiry@butdoyeungcpa.com電郵
 ：香港德輔道中300號華傑商業中心19樓地址
 ：(852)2520 2727電話
 ：(852)2520 2336傳真

法定要求償債書

根據《破產條例》〔香港法例第6章〕第6A(1)(a)條作出的法定要求償債書

緊隨法院的一項判決或命令而須立即償付的經算定款項的債項

日期︰2023年2月16日

特此通知以下債權人已向你發出法定要求償債書

致： 顏鴻儒 (Ngan Hung Yu Tavin) (前稱 劉鴻儒 (Lau Hung Yu) 

(香港身份證號碼P775xxx(x))

檔案編號︰D230015:006:LIT-MISC

債權人名稱︰星展銀行(香港)有限公司 

電話號碼︰2103 9888，傳真號碼︰2122 9650

根據以債權人作為原告人，以你作為被告人，香港特別行政區區

域法院民事訴訟案件編號2022年第829號的法律程序中，直至

2023年1月10日，你須向債權人支付：(i)港圓617,017.54；(ii)利息

以港圓422,477.58按判定債項利息由2023年1月11日直至全數付清

止；及債權人要求你立即償付上述債項，或就上述債項而作出令

債權人滿意的了結。

名稱︰蕭温梁律師行

最後所知地址：(1)香港七姊妹道160號北角街市大厦1樓6號鋪；

(2)香港筲箕灣筲箕灣道170號5樓B室；(3)香港北角英皇道265號

南方大厦14樓N室；及(4)九龍慈雲山慈愛苑第3期愛裕閣12樓

1201室。

地址︰香港中環皇后大道中99號中環中心11樓

本法定要求償債書乃重要文件，於本公告首次刊登之日即作為送

達日期。你必須於本公告首次刊登起計的21天內，償還此法定要

求償債書內所列出的債項或與債權人達成和解協議。否則，你可

被宣告破產，而你的財產及貨物亦可被取去。若你認為你有理據

把法定要求償債書作廢，你應在送達日期起18天內向法院提出申

請。若你對自己的處境有任何疑問，應立即徵求律師的意見。

該法定要求償債書可向下列人仕索取或在下列辦事處查看及領

取︰

地址︰香港中環德輔道中127-131號有餘貿易中心16樓

自本公告第一次刊登的日期起計，你只有21天的時間處理此事，

之後債權人便可提出破產呈請。另外，由本公告首次刊登的日期

起計，你亦只有18天的時間向法院申請把法定要求償債書作廢。

关于湖景敬老村停止经营的公告
尊敬的湖景敬老村会员朋友们：

湖景敬老村位于东莞市塘厦镇湖景路 1 号内。我司已于
2022 年 3 月向湖景敬老村会员发出《关于清退湖景敬老
村会员的通知》，通知会员办理会员的清查、清退、会籍
房移交等手续。截至目前，仍有部分会员未配合办理会员
清退工作。在此，我司郑重公告如下：

湖景敬老村相关附属设施严重老化、损坏无法运营使用
等原因，已全面停止经营，请相关人员在 2023 年 3 月 20
日前，办理完会员清退手续及会籍房移交手续；如相关人
员未在上述期限内办理完会员清退手续，我司将采取相应
清退措施，因此产生的不利后果，由相关人员自行承担。

特此公告！                   
东莞市塘厦宝光渡假娱乐有限公司                                 

2023 年 2 月 16 日
衷心感谢您对我们工作的理解与支持！
联系人：黄小姐  联系电话：（+86）13509001371
办理会员清退手续联系地址：东莞市塘厦镇湖景路 1 号行
政楼一楼办公室

抽濕機投訴多 消委會測試14款

兩型號能源標籤須降級
【香港商報訊】記者唐信恒報道：消費者委員會(消委會)

昨日公布，早前測試市面上14款抽濕機，全部為壓縮式並
附有過濾器，以比較各樣本的抽濕效能、抽濕量吻合度、
寧靜程度及使用方便程度。其中，發現10款樣本的能源效
益級別達一級、三款達二級、一款達四級，當中兩款標示
為一級的樣本，包括一款二合一空氣淨化抽濕機與一款抽
濕機，在安裝高效率空氣過濾器後，能源效益級別分別降
至二級及四級，結果已轉交機電工程署跟進。

港區省級政協委員春茗
政界近300人出席

李家超與沈曉明會面
冀重啟瓊港青年交流

28款木耳雪耳含微量有害物

調查指八成市民冀再派消費券

香
港
商
報
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告
效
力
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大

港區省級政協委員聯誼會舉行春茗活動。
記者 林駿強攝

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：鑑於香園圍邊境
管制站的公眾泊車位需求殷切，政府發言人昨日表
示，正致力以多管齊下的方式，包括調整香園圍邊境
管制站公眾停車場的預約安排和泊車收費，及增加口
岸附近的泊車位數量，以便利市民利用香園圍/蓮塘
口岸往返內地及香港。

明起公眾停車場須預約
政府產業署經檢視後決定推行優化措施，包括：管

制站公眾停車場由2月17日起，只接受經網上預約的
車輛停泊，不再接受未經預約的車輛；以及為減少車
輛停泊超逾其預約時段的情況，泊車收費包括額外泊
車收費亦將作出調整，並於2月24日起生效，時租為

15元、日租(任何24小時)為150元、夜租(晚六至朝八)
為80元、超逾預約時段收費分別為首兩個小時60元
及其後每小時75元。

促建更多私營停車場
除了現有香園圍邊境管制站的公眾停車場外，政府

亦致力促成在口岸附近供應更多停車場和泊車位。其

中，政府近年已處理若干毗鄰口岸的私人土地，以用
作臨時停車場規劃申請，現時已有私營停車場投入運
作。政府會繼續積極處理類似的規劃申請及盡可能加
快處理相關程序。此外，政府會探討在口岸附近合適
的政府土地，提供臨時公共停車場的可行性。

長遠而言，政府會持續檢視該區的發展情況及泊車
位需求，以探討增加永久公共泊車位的供應。

港府多措增香園圍泊位供應

消委會早前測試市面上14款抽濕機，發現當中兩款標為一級之樣本，在安裝
過濾器後，能源效益均出現下降。 記者 馮俊文攝

2023年2月20日 星期一

S3




